



## Diputados manifiestan su indignación por asesinato de jesuitas

Diputados de diversos partidos manifestaron su indignación por la ejecución de dos religiosos jesuitas y un guía de turistas en la sierra de Chihuahua. Amalia García, afirmó que los gobiernos de todos los niveles y fuerzas políticas, deben poner en el centro el derecho de todas las personas a garantizar su vida y seguridad, calificó de brutal estos asesinatos. Juan Carlos Romero Hicks, se sumó a los señalamientos y condenó los homicidios, en especial de los dos religiosos. Alejandro Moreno a través de Twitter, calificó de indignante este hecho y añadió que el gobierno de Morena tiene que resolver la grave crisis de inseguridad que vive el país.

[https://drive.google.com/file/d/1x1\\_Hp8cgUkJrk5Xpu3LXzhSUt6cg0pZ2/view](https://drive.google.com/file/d/1x1_Hp8cgUkJrk5Xpu3LXzhSUt6cg0pZ2/view)